

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



FOTO: ANDREAS LEPSI

V. l.: Fußball-Legende Michael Konsel, Schauspielerin Ulrike Kriegler, Eiskunstläuferin Claudia Kristofics-Binder und Fußball-Trainer Peter Stöger

PALAZZO-PREMIERE

Glanz und Gloria

Der Name ist Programm: Bei der Premiere des neuen PALAZZO-Programms „Glanz & Gloria“ stand der Wiener Spiegelpalast ganz im Zeichen von Magie, Noblesse und Eleganz. Internationale Künstler präsentierten unterschiedliche Spielarten des Varietés, dazu wurde ein Vier-Gang-Menü aus der Feder von Meisterkoch Toni Mörwald serviert. Der Genuss für alle Sinne lockte auch zahlreiche Prominente in den Wiener Prater.